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¡Paula, campeona! San Vicente, una 
ciudad moderna

Cultura

uNuestra discóbola Paula Ferrándiz se procla-
mó Campeona de España a nivel absoluto, en 
un logro que demuestra su enorme potencial. 

Nos ha concedido una entrevista donde cuenta 
sus claves del éxito y como se plantea su carre-
ra a partir de ahora.                                       Pág.  17

uLa música y la danza 
volvieron a San Vicente Pág.10  

u A pesar de la delicada situación sa-
nitaria, San Vicente no se detiene y 
sigue mejorando sus infraestructuras 
para convertirse en una ciudad toda-
vía más moderna y urbanizada. Varias 
obras han finalizado, están en su fase 
final o se encuentran en marcha, en un 
trabajo conjunto de varias concejalías.



Somos Raspeig
uEl Partido Socialista ha rees-
tructurado sus competencias 
ante la baja de larga duración de 
su portavoz José Luis Lorenzo. 
El edil, nº3 en las pasadas listas, 
se encuentra recuperándose de 
una operación en el hombro que 
le obligó a presentar una segun-
da baja, en esta ocasión por un 
periodo mínimo de 60 días.
Debido a esto y al peso de las 
competencias administradas por 
José Luis Lorenzo, el Alcalde 
ha decidido abordar la situación 
y repartir las delegaciones. “No 
eran competencias que se pu-
dieran llevar desde casa, por ello 
nos reunimos con el grupo muni-

cipal para buscar una solución”, 
señala Jesús Villar. La medida 
se adoptó el pasada  lunes tras 
una primera reunión que tuvo lu-
gar la pasada semana.
En el nuevo reparto, Jesús Are-
nas será el portavoz socialista, 
mientras  Isabel Candela ocu-
pará la plaza de Lorenzo en la 
Junta de Gobierno Local y será 
nombrada Teniente Alcalde. 
En cuanto al reparto de áreas, 
Asun París asume Presidencia 
, Gobernación y Administración 
General (excepto Participación 
Ciudadana que recae en Pilar 
Alcolea). Por su parte, Guillermo 
García será el nuevo responsa-
ble de Deportes.
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Contratan a ocho personas desempleadas mayores de 30 años

Somos Raspeig
u Estas contrataciones son po-
sibles gracias a una subvención 
de la Generalitat Valenciana por 
importe de 150.000 de su pro-
grama EMCORP, plan  integral 
dirigido a personas mayores de 
30 años en situación de des-
empleo, que tiene como fina-
lidad combatir la situación de 
emergencia social que supone 
la elevada tasa de desempleo, 
especialmente en los grupos de 
mayores de 50 años y en las 
personas que llevan más de 12 
meses desempleadas.
El Ayuntamiento va ejecutar un 
total de seis proyectos: Estudio 

socio demográfico y análisis de 
necesidades de la población 
mayor del municipio (licencia-
dos / grados en Sociología), 
Implantación de colonias felinas 
en la ciudad (veterinario), Pre-
supuestos participativos (licen-
ciados/ grados en Sociología, 
Ciencias Políticas o Humanida-
des, titulados en ciclos formati-
vos de grado superior en Ani-
mación sociocultural o del ciclo 
de Administración y Finanzas), 
Rutas naturales de ecoturismo 
para senderismo y cicloturismo 
(Técnico Superior en Activida-
des Físicas y Deportivas, Téc-
nico Medio en conducción de 

actividades físico deportivas en 
el medio natural), Difusión de la 
administración electrónica entre 
la ciudadanía (ESO) y Estudio 
de la situación socio sanitaria de 
los enfermos mentales de San 
Vicente (diplomado o Grado en 
Trabajo Social)
Para el concejal de Empleo 
y Desarrollo Local, Alber-
to Beviá, de Esquerra Unida, 
el EMCORP es una buena 
oportunidad para que personas 
desempleadas obtengan una 
cualificación en la Administra-
ción que les permita mejorar su 
empleabilidad. “Además van a 
desarrollar trabajos importantes 

y necesarios para la ciudad, por 
lo que este programa cumple a 
la vez la función de favorecer al 
municipio y a las personas des-
empleadas”.

Proceso de selección
Aquellos candidatos que reúnan 
los requisitos en cuanto a titu-
lación y edad (30 años o más) 
pueden contactar entre hoy y el 
lunes 21 de septiembre con su 
oficina del Labora para compro-
bar que su ficha está actualiza-
da. Labora realizará la preselec-

ción de los candidatos y con ese 
listado el Ayuntamiento proce-
derá a la baremación siguiendo 
unas instrucciones de selección 
establecidas y seleccionará en 
función de la puntuación obte-
nida.
Los destinatarios finales de este 
programa son personas sin tra-
bajo inscritas como demandan-
tes de empleo en los Espais 
Labora de la Generalitat. Los 
contratos tendrán una duración 
de seis meses a jornada com-
pleta.

lEl Ayuntamiento de San Vicente del Raspeig va a contratar 
durante seis meses a ocho personas desempleadas de al menos 
30 años de edad para la realización de servicios de interés gene-
ral. En concreto van a llevar a cabo estudios sobre las necesida-
des de la población mayor del municipio y sobre la implantación 
de colonias felinas y, entre otros proyectos, elaborarán guías de 
rutas naturales de ecoturismo para senderismo y cicloturismo.

 Al PP le preocupa la falta de limpieza 
adicional en colegios y edificios públicos

Somos Raspeig
u“El Equipo de gobierno pien-
sa mantener la limpieza y des-
infección recomendada por la 
Generalitat Valenciana, con el 
mismo personal que en condi-
ciones normales” afirma el edil 
Popular, Cristian Gil “nos con-
firma que van a utilizar una bol-
sa de horas y un refuerzo del 
servicio durante las horas lec-
tivas. Pero ese refuerzo no su-
pone un servicio adicional sino 
que se reparte entre la mañana 
y la tarde al personal que habi-
tualmente sólo lo realizaba por 
la tarde”.   

A mediados del mes de junio 
se formalizaba el contrato de 
limpieza  de edificios públicos 
sin contemplar este servicio ex-
traordinario “por lo tanto no en-
tendemos que necesitando un 
servicio específico para mante-
ner las medidas recomendadas 

para prevenir contagios como 
limpieza en libros, pomos de 
puertas, limpieza en el cambio 
de clases, utilización de zonas 
comunes, etc, se pueda reali-
zar con el mismo personal que 
se venían limpiando cuando no 
existía el Covid19” señala Gil 
“nos hace pensar que ahora no 
se va a poder realizar la limpie-
za completamente o antes  no 
era necesarios tantos medios,  
en ambos casos algo inexplica-
ble”. 

Bibliotecas
Esta carencia de limpieza adi-
cional se puede extrapolar a 
otros edificios públicos como es 
el caso de las Bibliotecas, abier-
tas al público doce horas al día y 
con un servicio de limpieza que 
no cubre la totalidad de la jorna-
da.  “Es preocupante que no se 
establezcan medidas adiciona-
les de limpieza en estos espa-

cios por donde transitan perso-
nas, y donde se utilizan libros, 
ordenadores y la propia sala de 
estudios” ”afirma en este caso 
el Portavoz Popular, Óscar Lillo 
“y donde no se observa un con-
trol de acceso, u otras medidas 
que sí se contemplan en otros 
edificios públicos municipales o 
a la hora de realizar eventos en 
los mismos”.

Respuesta de Mantenimiento
“Basta de demagogia en tiem-
pos de pandemia”. La concejal 
de Mantenimiento y Servicios 
Urbanos, Pilar Alcolea, ha des-
mentido la última noticia lanza-
da por el grupo municipal PP 
sobre las desinfecciones en los 
centros escolares. “Los centros 
educativos de San Vicente se 
desinfectan a diario garantizan-
do la seguridad del alumnado y 
profesorado”.
La concejal explica que desde 
“el primer momento en el que 
se decretó el estado de alarma, 
todos y cada uno de los cole-
gios han sido desinfectados en 
profundidad por el personal del 
servicio de limpieza. Esta labor 
se ha realizado de nuevo los 
días previos al inicio de curso. 
Siempre siguiendo los protoco-
los que marca la Conselleria de 
Sanidad frente a la covid-19”.

l “No se va a gastar un duro más” 
fue la respuesta de la Concejal de 
Mantenimiento, Pilar Alcolea, a 
la pregunta que el Partido Popu-
lar realizó en Pleno Extraordina-
rio sobre la limpieza extraordina-
ria previa al inicio de las clases, y 
por el procedimiento y protocolo 

a seguir durante el desarrollo 
del curso escolar, para garanti-
zar la seguridad del alumnado 
y el personal docente, frente al 
Covid19.  Carencias que se pue-
den extrapolar a otros edificios 
públicos municipales como las 
bibliotecas. 

Somos Raspeig
u Desde este viernes 25 de septiembre la primera hora de es-
tacionamiento en el parking municipal es gratuita. También se 
han rebajado los bonos un 25% y se ha introducido una nueva 
modalidad de estos de media hora. Se trata de medidas munici-
pales enfocadas a paliar los efectos de la covid-19 y facilitar los 
desplazamientos.  Con la entrada en vigor de la modificación de 
la ordenanza fiscal del parking todas las personas que hagan uso 
del parking municipal disfrutar de la primera hora gratis. De modo 
que toda la ciudadanía podrá hacer uso de este servicio en sus 
próximas visitas al centro. 
Como novedad se ha creado un bono de 30 minutos enfocado a 
estacionamientos cortos y los abonos semanales. Estas son las 
nuevas tarifas: 

Aquellas personas que tengan su trabajo o comercio en el centro o 
visiten con frecuencia el centro podrán adquirir a partir de ahora bo-
nos mensuales un 25% más baratos. Estas son las nuevas tarifas:

Todos los bonos y abonos comenzarán a contar a partir de la se-
gunda hora de estacionamiento, ya que la primera es gratuita. 
El concejal responsable del parking municipal, Jesús Arenas, ha des-
tacado que “desde este viernes la ciudadanía podrá disfrutar de las 
ventajas de la modificación fiscal que regula las tarifas del parking mu-
nicipal con una hora gratuita y una rebaja de las tasas. Es una primera 
modificación con la que queremos facilitar la llegada al centro del muni-
cipio a tanto a la ciudadanía que realiza sus compras como a aquellas 
personas que trabajan en los comercios, bares y restaurantes de la 
zona”. Para más información sobre cómo abonarse u obtener un bono 
puede ponerse en contacto con el parking a través de los teléfonos 
600 949 167 ó 600 949 136. También puede hacerlo mediante correo 
electrónico escribiendo a jjsanchez@raspeig.org .

La primera hora de estacionamiento 
en el parking municipal ya es gratuita

Reestructuración de competencias tras la baja de José Luis Lorenzo

Restructuración de delegaciones en el PSOE

Restructuración de delegaciones en el PSOE



Somos Raspeig
uTodos las actuaciones de los po-
líticos son vistas por la opinión pú-
blica, sin embargo, no siempre es 
conocida la causa que las motiva.
En el Ayuntamiento de San Vi-
cente se están produciendo gra-
ves errores por parte del Gobier-
no Municipal desde la anterior 
legislatura y todos los vecinos 
hemos podido comprobar como 
empeoran día a día. No hay 
semana que no recibamos una 
noticia que perjudique a nuestra 
Ciudad: pérdida de subvencio-
nes, dejadez e incompetencia 

Municipal, conflictos con la Po-
licía Local, abandono en la lim-
pieza y mantenimiento urbano, 
total abandono de los barrios 
del extrarradio, falta de medidas 
preventivas al Covid y un sinfín 
de ejemplos que todos ya cono-
cemos.
Pero ¿A qué se debe todo esto? 
La respuesta es muy sencilla. 
Nuestro equipo de Gobierno pa-
rece haber abandonado la ges-
tión municipal para dedicarse al 
juego de las sillas como si los 
días fueran la música sonando y 
pronto fuera a parar. Todos quie-
ren proteger su poltrona.
El grupo político mayoritario del 
bipartito de San Vicente, con diez 
concejales divididos, peleados, 

enfrentados entre si para ver 
quien alcanza el mayor poder en 
el partido al margen de los inte-
reses reales de los vecinos, está 
dirigido desde fuera por antiguos 
actores municipales que usan 
sus marionetas en San Vicente 
para seguir moviendo los hilos.
Mientras tanto la Gestión se 
abandona y los vecinos padecen 
las peleas internas de luchas in-
testinas. Es más, el equipo de 
Gobierno culpabiliza a los veci-
nos de sus propios errores para 
despistar las miradas.
Solo así se explica la catastrófi-
ca actitud le los gobernantes de 
nuestro municipio.
Ser gobernantes de San Vicente 
es un honor, servir a tus vecinos 
el mejor de los galones.
Sr. Alcalde, hechos, no palabras.
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Electrobel

Somos Raspeig El periódico de San Vicente

Electrobel: Tu tienda de electrodomésticos 
en pleno centro de San Vicente del Raspeig

Somos Raspeig
u El sello de identidad es el 
asesoramiento y trato individua-
lizado. Si tienes dudas, sabrán 
orientarte para que te lleves 
aquello que necesites realmen-
te. Trabajan con todas las mar-
cas y con las máximas garan-
tías, con un catálogo amplio que 
cubre todo tipo de necesidades. 
Puedes combatir el calor con su 
gama de ventiladores o prepa-
rarte para la futura llegada del 
frío con calefactores y demás 
electrodomésticos que te ayu-
darán a suavizar los efectos del 
invierno.
También tienen todo lo relacio-
nado con el sector de la electró-
nica y la telefonía, incluyendo 
los móviles más modernos y los 
últimos modelos en televisores. 
Además, ofrecen los precios 
más ajustados del mercado y 
han vuelto del confinamiento 
con energías renovadas y ga-
nas de reinventarse para ofre-
cer el mejor servicio posible a 
los sanvicenteros en estos tiem-
pos tan difíciles.

De cara a la vuelta al cole, dis-
ponen de material electrónico 
para que los escolares se prepa-
ren en estos tiempos donde las 
clases telémáticas han ganado 
importancia. Descubre los me-
jores precios y afronta el nuevo 
curso con todo lo necesario.
Nunca antes tu compra resultará 
más sencilla. Entra en la tienda, 
déjate guiar y espera en casa, 
ya que ellos se encargan de los 
portes y la instalación (en San 
Vicente o alrededores) sin nin-
gún gasto extra. Abren de lunes 
a viernes (de 10h a 13.30h y de 
17:30h a 20:30h) y los sábados 
(de 10h a 13:30h). Echa un vis-
tazo a su página de Facebook/
instagram y realiza cualquier 
consulta en los nº de teléfono 
865 57 72 22 o 688 79 19 69. 
Se ubican en pleno centro de 
San Vicente (calle Echegaray 
1-3, local 2, esq. Calle Mayor).

lElectrobel inició su andadura en San Vicente a inicios de año. 
Isabel emprendió en solitario esta aventura tras su dilatada ex-
periencia en el sector de los electrodomésticos, apostando por 
un enclave céntrico. Así abrieron una tienda cercana, de pue-
blo, pero donde los clientes pueden encontrar o pedir todo lo 
que necesiten. 

Isa te espera para ayudarte a encontrar las mejores soluciones para tu bienestar

“El sello de identidad 
es el asesoramiento y 
trato individualizado”

Somos Raspeig
u El grupo municipal de Ciu-
dadanos (Cs) ha expresado 
su malestar por el anuncio del 
alcalde, Jesús Villar, de dejar 
para el año 2022 la elabora-
ción del proyecto para cons-
truir una pista de atletismo y 
campo de fútbol junto al Com-
plejo Deportivo Sur. El conce-
jal de Cs Jordi Roig ha explica-
do que “lo que pedimos es que 
al menos se haga un estudio 
para saber si en ese suelo hay 
espacio suficiente para ubicar 
estas instalaciones deportivas 
o si hay que trabajar en otra 
alternativa”.
A preguntas del grupo munici-
pal de Ciudadanos, el alcalde y 
concejal de Urbanismo, Jesús 
Villar, reconoció en el último 
pleno que el suelo de la UA-30 
no estará disponible antes del 
año 2022 y, por tanto, será a 
partir de entonces cuando los 
técnicos municipales se pon-
drán a trabajar para ver si es 
posible ubicar allí una pista de 
atletismo, un campo de fútbol 
o ambas instalaciones.
Jordi Roig ha reclamado al 
alcalde “más agilidad en los 
trámites administrativos para 
que ese suelo esté disponi-
ble lo antes posible pero que, 
mientras tanto, se realice un 
pequeño estudio para simple-

mente conocer si cabe o no 
una pista de atletismo porque, 
de lo contrario, el Ayuntamiento 
tendrá que empezar a trabajar 
en una alternativa para dotar a 
San Vicente de las instalacio-
nes al aire libre que necesitan 
los deportistas”. En esta línea, 
el concejal de Ciudadanos ha 
afirmado que “no sabemos qué 
sentido tiene que el concejal de 
Deportes organice una Mesa 
Técnica para la Construcción 
de una Pista de Atletismo 
mientras su alcalde afirma en 
el pleno que este proyecto no 
es una prioridad para el equipo 
de Gobierno y que hasta el año 
2022 no se va a poder ni siquie-
ra iniciar el proyecto”. La última 
reunión de dicha Mesa Técnica 
se celebró el 11 de diciembre 
de 2019 y la prevista para el 11 
de marzo se suspendió por el 
estado de alarma.
Jordi Roig ha añadido que 
“desde Ciudadanos nos he-
mos puesto a disposición del 
equipo de Gobierno para co-
laborar y que este proyecto se 
convierta en realidad, pero lo 
que no tiene sentido es seguir 
manteniendo reuniones sin 
saber ni siquiera de qué suelo 
dispone el Ayuntamiento para 
poder proponer unas instala-
ciones deportivas con unas 
características u otras”.

Ciudadanos denuncia que el alcalde deja para 2022 
el proyecto de la pista de atletismo y campo de fútbol

Malestar en Ciudadanos por el retraso de la pista de AtletismoSomos Raspeig
u En los pasados meses son 
muchas las solicitudes, quejas 
y reclamaciones que los dife-
rentes sindicatos han vertido por 
diversos cauces al Ayuntamiento 
de San Vicente. La falta de se-
guridad en el acceso al edificio,  
irregularidades en la previsión de 
una plaza en la Biblioteca Muni-
cipal, la improvisada puesta en 
funcionamiento de la sede elec-
trónica (con claro perjuicio para 
la ciudadanía y para el personal 

del Ayuntamiento), la arbitrarie-
dad en las actualizaciones de la 
Relación de Puestos de Trabajo, 
problemas de vestuario, de ade-
cuación de instalaciones de tra-
bajo, gestión del teletrabajo, plan 
de productividad por objetivos, 
carrera profesional, promocio-
nes, convocatoria de plazas, y 
un largo etcétera.
La última reclamación ha sido a 
través de un escrito interno del 
Sindicato Profesional de Policias 
Locales y Bomberos (SPPLB) 

de San Vicente del Raspeig, 
donde denuncian la asignación 
a un funcionario, de casi 2.500€ 
euros (complementarios a su sa-
lario) y que viene a retribuir fun-
ciones que no están cubiertas 
por su sueldo en los meses de 
julio y agosto.
En relación a este caso, Pode-
mos San Vicente ha solicitado 
al Equipo de Gobierno más in-
formación. El grupo municipal 
viene reclamando al equipo de 
gobierno la Relación de Puestos 
de Trabajo (RPT) y la Valoración 
de Puestos de Trabajo (VPT), 
con todas sus modificaciones, 
para estudiar a fondo la situación 
y las medidas que se pueden to-
mar al respecto. Pese a que el 
Concejal de Recursos Humanos 
prometió en pleno que la nueva 
RPT se iba a realizar, el tiempo 
ha pasado y lo que sí se produce 
sistemáticamente son modifica-
ciones ad hoc, hechas al mo-
mento y para cada situación, por 
no decir para cada persona.

Podemos apoya a los Sindicatos en sus reclamaciones

Vox San Vicente

Del sustrato de las cosas
Opinión

Autor

Imagen de archivo



Somos Raspeig
u Aprovecha su oferta enfo-
cada a la vuelta al cole que 
consiste en gafas graduadas 
(montura + lentes) por 49 eu-
ros; así como lentes de pro-

tección azul desde 30 euros 
(ideal para proteger la vista 
de las pantallas de móviles y 
ordenadores). Es importante 
hacerse revisiones periódicas, 
que en VistaÓptica serán gra-

tuitas, con el fin de facilitar la 
detección de cualquier anoma-
lía visual, dándole una solu-
ción rápida y efectiva.
Son especialistas en todo tipo 
de servicios ópticos y desta-

can por su trato de confianza, 
siendo gente del pueblo y apor-
tando una cercanía que mar-
ca la diferencia. Trabajan con 
las principales marcas (Adolfo 
Domínguez, Ray-ban, Doctor 
Franklin) y ahora también tie-
nen en exclusiva a William Mo-
rris.
Se encuentran en pleno centro 
de San Vicente (Av. Libertad, 
49) y abren de lunes a viernes 
(de 10h a 13:30h y de 17:30h a 
20:30h) y los sábados (de 10h 
a 13:30h). Para cualquier duda, 
están disponibles los números 
de contacto 966 59 40 00 o 
603 41 30 22. Echa un vistazo 

también a sus redes sociales y 
disfruta con ellos de este tercer 
aniversario en el que también 
traerán importantes novedades 
a nivel de imagen que podre-
mos descubrir muy pronto en 
sus instalaciones.
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Cafeson

Somos Raspeig El periódico de San Vicente

Cafeson: Descubre la increíble fusión 
de la cocina cubana y mediterránea

Somos Raspeig
u El objetivo de este rincón es introducir 
productos cubanos adaptándolos a las 
costumbres españolas. Por ejemplo, sus 
característicos montaditos son toda una 
fusión que no puedes dejar de probar. En 

su carta, también recomendamos el Pi-
cadillo a la Criolla con huevo de codorniz; 
la vaca frita con aguacate; los tostones 
rellenos; o el ceviche cafeson.
Una nueva forma de tapear y descubrir 
sabores distintos a un precio ajustado y 

en un ambiente agradable. Ofrecen el 
mejor servicio, cercano y profesional con 
los clientes, e incluyen menú diario (9,90 
euros) con 1er plato, 2º plato, bebida, 
postre o café. Además, los martes son 
especiales con ‘la noche cubana’, estan-
do el montadito+caña a 2,50 euros, con 
varias opciones de degustación irrecha-
zables y cócteles deliciosos.
Esto se complementa con el servicio de 
cafetería, donde puedes iniciar el día con 
un desayuno energético (zumos, combi-
nados de café), almuerzos o menús dia-
rios que incluyen primer plato, segundo 
plato, bebida y café por sólo 7,90 euros. 
Además disponen de una amplia y con-
fortable terraza donde pasar un rato rela-
jado y los domingos por la tarde incluyen 

una promoción en cócteles que se van 
renovando (2 por 7 euros).
El horario de cafetería es de lunes a 
domingo (de 8h a 23h), mientras el 
restaurante abre también todos los 
días (de 13h a 16h y de 20h a media-
noche). Visita su web ‘www.tucafeson.
com’, o realiza tu reserva en el nº de 
teléfono 651 147 090.

lEl pasado mes de diciembre echó a andar un ambi-
cioso proyecto que conjuga los encantos de la comi-
da mediterránea con los deliciosos sabores cubanos. 
Dieron una vuelta de tuerca a la cafetería de la Ca-
lle Villafranqueza (nº 17) y la complementaron con 
un nuevo restaurante contiguo (Calle Benlliure, 38), 
donde puedes probar los bocados más distintivos. “Una nueva forma de tapear 

y descubrir sabores distintos 
a un precio ajustado y en un 
ambiente agradable”

Una nueva forma de tapear y descubrir sabores distintos En la cafetería tienes los mejores desayunos, almuerzos y combinados de café

VistaÓptica: Grandes promociones 
para celebrar su tercer aniversario

lUn 22 de septiembre, hace tres años, se abría paso en San Vi-
cente esta óptica que se ha consolidado gracias a su trato cerca-
no con sus clientes y a su amplio catálogo y servicios enfocados 
a la salud visual de los sanvicenteros. Quieren agradecer la fi-
delidad de sus clientes y para este tercer aniversario preparan 
grandes promociones, complementarias a las habituales que 
realizan durante todo el año.

VistaÓptica celebra su tercer aniversario

 “Para este tercer ani-
versario preparan 
grandes promociones, 
complementarias a las 
habituales que realizan 
durante todo el año”       
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Las podas masivas desvirtúan 
la razón de ser de los árboles
Somos Raspeig
u “Podas sí, pero sólo las im-
prescindibles por motivos de 
seguridad, en época adecuada 
para cada especie y siempre mi-
nimizando al máximo el impacto 
sobre el árbol”. Las quejas por 
molestias del arbolado urbano 
son recurrentes. La mayor parte 
de los avisos al Ayuntamiento se 
refieren a molestias puntuales de 
árboles cuyas ramas interfieren 
en las fachadas de las viviendas 
y a la suciedad que algunas es-
pecies generan en las aceras. 
“Atendemos todos los partes y 
actuamos cuando es necesario, 
pero es importante que la ciuda-
danía sepa que los árboles de-
ben desarrollarse y no convertir-
se en meros troncos despojados 
de su follaje”, indican en el depar-
tamento de Medio Ambiente.

Contra la contaminación
Un árbol grande puede absorber 
hasta 150 kg de CO2 al año, por 
lo tanto son muy efectivos contra 
la contaminación, pues mejoran 
la calidad del aire y hacen de la 
ciudad un espacio más saludable 
para vivir. Son excelentes filtros 
para contaminantes urbanos y 
partículas finas. Sus copas prote-
gen a los transeúntes del calor y 
de la lluvia; el follaje también dis-
minuye la temperatura ambiente, 
es refugio de aves, y conecta a 
la población de las ciudades con 
una porción de naturaleza. Por 
tanto, las podas, salvo alguna 
excepción, deben ser ligeras, 
eliminando las ramas muertas, 
dañadas o enfermas. En algu-
nos casos puede ser necesaria 
una reducción, aclareo o levan-
tamiento de copa (por ejemplo 
en el caso de que ese árbol su-

ponga un riesgo para el tránsito 
de los coches o peatones), pero 
no de manera drástica. Salvo 
en ocasiones muy puntuales, la 
intervención debe ser mínima. 
“De otra manera, reduciríamos 
los beneficios que ese árbol nos 
aporta”.
Para Alberto Beviá, concejal res-
ponsable de esta Concejalía que 
gestiona Esquerra Unida,  “es im-
portante ceñirnos en este asunto 
a lo que nos indican los especia-
listas. “Somos conscientes de 
que los árboles urbanos causan 
algunas molestias que en el 
Ayuntamiento debemos atender, 
pero hay suficientes evidencias 
científicas de que la ciudad debe 
mantener sus árboles frondosos 
y cuidarlos de la forma más natu-
ral posible”.
La campaña de podas municipal 
arrancará en el mes de noviem-
bre. “En otoño e invierno actua-
mos en los árboles de hoja cadu-
ca que necesitan poda, ya que 
en esta época se encuentran 
en parada vegetativa; también 
durante los meses fríos actua-
mos en las palmeras, puesto que 
está demostrado que en invierno 
les ataca menos el picudo rojo”, 
apuntan en la Concejalía.

lLa poda puede ayudar a tra-
tar y evitar algunos problemas 
determinados de los árboles 
en la ciudad, pero cuando se 
realizan de forma masiva des-
virtúan la función de la masa 
arbórea. Así lo considera la 
Concejalía de Medio Ambien-

te que, a través de la campaña 
‘Un árbol por cada tres habi-
tantes’, pretende concienciar a 
la ciudadanía de que los bene-
ficios de mantener los árboles 
frondosos y con buen porte en 
el municipio deben prevalecer 
sobre las podas intensivas.  

Un árbol por cada tres habitantes’, pretende concienciar a la ciudadanía

Alberto Beviá: “Podas 
sí, pero sólo las impres-
cindibles por motivos 
de seguridad, en épo-
ca adecuada para cada 
especie y siempre mini-
mizando al máximo el 
impacto sobre el árbol”
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Somos Raspeig
uLa música y la danza volvie-
ron a San Vicente de la mano 
los coros Lillo Juan y del grupo 
de baile Cultural Ball i Art. El Par-
que Juan XXII acogió el pasado 
sábado una velada en la que se 
siguieron todas las normas de 

seguridad pertinentes para que 
el concierto fuera todo un éxito.
El recinto fue un lugar seguro, 
con gradas acotadas, dos entra-
das señalizadas y obligatoriedad 
de cumplir con el uso de masca-
rilla y la distancia social. La sa-
lida tras el acto fue escalonada 

y la distribución del público se 
realizó en base a unidades fami-
liares de tres, dos o un miembro.
Los coralistas superaron esta 
situación atípica y rayaron a 
gran altura, recibiendo felicita-
ciones de todos los asistentes, 
entre ellos la edil de cultura, Ra-

quel Rodríguez. Les ha costado 
adaptarse al uso de mascarilla, 
pero demostraron valentía y 
asumieron riesgos, demostran-
do que en estos tiempos difíci-
les también se puede apostar 
por la cultura. En cuanto al gru-
po de baile, realizaron un es-

pectáculo fantástico, con multi-
tud de pasos y movimientos en 
los que mantuvieron la distan-
cia social. “Quedamos conten-
tos, satisfechos, estimulados, y 
con ganas de seguir haciendo 
más cosas”, declararon los or-
ganizadores.

La música y la danza volvieron a San Vicente

Gran actuación de música y Baile en el Parque Juan XXIII
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Una ciudad cada vez más 
moderna y urbanizada

Somos Raspeig
uEl pasado viernes 28 de 
agosto finalizaron las obras de 
acondicionamiento de los ba-
rrios Laborinquen y Soca. La 
actuación terminó con la recep-
ción de las obras a la que asistió 
el concejal de Infraestructuras, 
Jesús Arenas; la concejal de 
Alumbrado Público, Pilar Alco-
lea; la Interventora, los técnicos 
municipales y el personal de la 
empresa adjudicataria. 
En esta actuación múltiple se ha 
mejorado la accesibilidad para 
personas con movilidad redu-
cida ensanchado las aceras y 

eliminado barreras arquitectóni-
cas; se ha adecuado un nuevo 
espacio de aparcamiento públi-
co; y se han acometido mejoras 
en el alumbrado público.
En estas obras se ha mejorado 
la pavimentación, ensanche y 
se han eliminado barreras ar-
quitectónicas de diferentes ace-
ras con el objetivo de mejorar 
la accesibilidad de diferentes 
cruces de calle adaptándolas a 
la normativa vigente. Las ace-
ras tenían una anchura de 1,30 
metros. Con estas obras han 
pasado a ser de 1,80 metros, tal 
y como establece la Generalitat. 

Además, se ha ejecutado una 
acera para comunicar ambos 
barrios. 
Paralelamente, se han mejora-
do las luminarias reemplazando 
las existentes por otras tipo led 
más eficientes energéticamen-
te. Se han sustituido aquellos 
puntos ubicados sobre posters 
de madera o empotrados en 
las fachadas de las viviendas, 
por columnas normalizadas de 
acero galvanizado. El número 
de puntos de luz se ha amplia-
do dotando de iluminación a zo-
nas que no tenían como la calle 
Paratge Alcaraz, vía que une 

Laborinquen con Soca.
Con la finalidad de mejorar el 
aspecto y calidad urbanísti-
ca del entorno, se ha planta-
do arbolado en todas aquellas 
aceras donde la anchura lo ha 
permitido (a partir de los tres 
metros). También la señaliza-
ción horizontal se ha modificado 
para mejorar el flujo del tránsi-
to rodado, de modo que ahora 
es más seguro y fluido para los 
conductores y peatones.
En estas obras también se ha 
adecuado la parcela municipal 
situada junto al jardín entre las 
calles Túria y La Balsa. En ella, 
se ha creado una zona de apar-
camiento pública, que permitirá 
la descongestión del resto de 
calles de barrio. 
El concejal de Infraestructuras, 
Jesús Arenas, destacó que “con 
la finalización de estas obras 
damos respuestas a diferentes 
demandas vecinales históricas. 
Además, se ha mejorado el en-
torno haciéndolo más accesible 

para peatones”.
La concejal de Alumbrado 
Público, Pilar Alcolea, señaló 
que “con el cambio de a led 
de las nuevas luminarias redu-
cimos el consumo energético 
en beneficio para el medio am-
biente, al mismo tiempo que 
mejoramos la calidad de la luz. 
También se ha producido una 
mejora a nivel de seguridad en 
el tráfico y en el tránsito a pie 
ya que se ha dotado de luz di-
ferentes puntos que antes no 
tenían luz”.

lA pesar de la delicada situación sanitaria, San Vicente no se 
detiene y sigue mejorando sus infraestructuras para convertir-
se en una ciudad todavía más moderna y urbanizada. Varias 
obras han finalizado, están en su fase final o se encuentran en 
marcha, en un trabajo conjunto de varias concejalías que repa-
samos a continuación.

“Las obras de Laborin-
quen han mejorado la 
accesibilidad para per-
sonas con movilidad re-
ducida ensanchado las 
aceras y eliminado ba-
rreras arquitectónicas”

Ya han concluido las obras en la zona de Laborinquen y Soca
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Manuel de Falla
Las obras de reurbanización de 
la calle Manuel de Falla comen-
zaron en el mes de julio. Con 
esta actuación la calle pasará a 
ser semipeatonal con preferen-
cia para el peatón. También se 
llevará a cabo la renovación de 
los servicios urbanos existentes  
Una vez fi nalicen las obras de 
la calle Manuel de Falla cambia-
rá de sentido de circulación. Las 
obras contemplan una inversión 
aproximada de 250.000 euros y 
tendrán un plazo de ejecución de 
6 meses.

Girasoles
Están en marcha las obras de la 
Fase II de renovación del alum-
brado público de Girasoles. En 
total se renovarán 300 puntos 
de luz. Estas obras fueron adju-
dicadas por un presupuesto de 
758.383,33 euros y el consisto-
rio ha solicitado a la Diputación 
de Alicante una subvención de 
130.000 euros. 

Con esta actuación el Ayunta-
miento continúa con la Fase II de 
renovación de esta instalación 
lumínica que se encuentra obso-
leta. En la obra se cambiarán 300 
puntos de luz que pasarán a ser 
tipo led. Para los entornos urba-
nos asilados se instalarán farolas 
autónomas que funcionarán me-
diante energía solar.  Además, se 
sustituirán 3 centros de mando y 
se añadirán dos más para mejo-
rar la distribución de luz.
Las obras se realizarán en las 
calles Parras, Encina, Moreras, 
Romero, Nogal, Pinos, Abedul, 
Zarzas, Palmeras, Ronda del Co-
llado, Cedro, Acacias, Algarrobo, 
Castaño, Roble, Piña, Ronda del 
Collado II, Caoba, Jacaranda, 
Ficus, Peral, Manzano, Haya, Ci-
pres, Tomillo, Hierbabuena, Eba-

no, Cedro,  Piña, Vía Pista, Ca-
rrer del Molí, Carrer Hort de Sant 
Isidre, Cami la Casta, Cami Terol 
y Camí del Juncaret, entre otras. 
La concejal de Alumbrado Públi-
co, Pilar Alcolea, ha destacado 
que “el objetivo es mejorar la cali-
dad lumínica de las vías públicas 
de los vecinos y vecinas de la 
zona. Además, con esta renova-
ción contribuiremos con el medio 
ambiente, ya que estos puntos 
de luz conseguirán un ahorro del 
80,07% de energía y 6,14 tone-
ladas de emisiones de CO2 al 
año”.
Actualmente se ha ejecutado el 
40% del diseminado y se prevé 
hasta diciembre ejecutar el 85% 
de la obra civil, antes del último 
paso que será la instalación de la 
luminaria.

Los trabajos en Girasoles entran en su recta final

Obras de mejora en Avenida Barcelona

También se están llevando a cabo obras en la calle Manuel de Falla

“En la calle Pelayo se lleva a cabo una ampliación de 
las aceras, adecuándolas a la normativa de accesibi-
lidad urbanística”
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San Vicente sigue mejorando sus infraestructuras
Calle Pelayo
u Por otro lado, están en mar-
cha las obras de reurbanización 
y acondicionamiento de la calle 
Pelayo. Esta actuación tiene un 
plazo de ejecución de cuatro me-
ses y un presupuesto aproximado 
de 365.000 euros. La actuación 
comenzó con el trasplante de dife-
rentes árboles del vial. Concreta-
mente, se trasplantaron 9 árboles 
que fueron plantados en el parque 
presidente Adolfo Suárez. 
Con estas obras se llevará a cabo 
una ampliación de las aceras, 
adecuándolas a la normativa de 
accesibilidad urbanística. También 
se generará un carril bici haciendo 
la vía más amable con modos de 
transporte sostenibles. El consis-
torio aprovechará esta actuación 
para renovar los servicios urbanos 
que por su antigüedad lo precisan.
Para mejorar el tráfi co, se va agi-
lizar la salida de vehículos en el 
cruce semaforizado mediante la 
duplicidad de carriles. Además, 
se modifi carán y ampliarán las 
captaciones de pluviales exis-
tentes para colocarlos en puntos 
de mayor capacidad hidráulica e 
idoneidad. Durante los trabajos 
y por razones de seguridad en el 
desarrollo de las obras se regu-
lará el acceso exclusivamente a 
los residentes y comercios de la 
calle. Puntualmente se producirán 
cortes del vial, los cuáles serán 
informados previamente con car-
telería y desde las redes sociales 
municipales.  El concejal de In-
fraestructuras, Jesús Arenas, ha 
destacado que “el Ayuntamiento a 
través de este proyecto de obras 
dará respuesta a las demandas 
vecinales para mejorar la accesi-
bilidad peatonal de la calle. Pre-
viamente al inicio de las obras re-
mitimos una carta a los residentes 
de la zona explicando cómo iba a 
ser esta actuación y las molestias 
puntuales que esta podrá causar 
a lo largo de su ejecución”.

Skatepark
El skatepark será un espacio para 
la práctica de deportes como el 
skateborad, roller y bmx. La insta-
lación contará con una zona “pool” 
(piscina) en forma de trébol y un 
espacio de “Street Park” ambos 

con varios niveles. La actuación 
cuenta con la  adecuación de una 
nueva entrada al parque para fa-
cilitar el acceso a los usuarios a 
esta instalación. También con una 
zona de sombra mediante arbo-
lado. El nuevo skatepark estará 
ubicado en la esquina norte del 
parque Presidente Adolfo Suárez 
ocupando una parcela triangular 
de 4.340 metros cuadrados. Este 
espacio albergaba un circuito de 
BMX en desuso.
El alcalde, Jesús Villar, ha seña-
lado que “el skatepark es una de-
manda de nuestros jóvenes que 
dentro de poco será una realidad 
en el parque Adolfo Suárez”. 

Avenida Barcelona
También se están ejecutando las 
obras de mejora de la red de al-
cantarillado de avenida Barcelo-
na. Con esta actuación se renova-
rá la red y se construirá una nueva 
estación de bombeo.
Las obras comenzaron con el aco-
pio de materiales en el primer tra-
mo de la avenida situado junto a 
la calle Aeroplano. Esta actuación 
tiene por objetivo abordar los pro-
blemas de la red de alcantarillado 
de esta zona que fue construida 
durante los años 2003 y 2004. 
Los objetivos principales son la 
renovación de la red de alcantari-
llado, cambiando el sentido de re-
corrido de las aguas residuales y 
haciéndolo coincidir con el sentido 
de la pendiente del vial. Para ello 
se mejorará la pendiente aumen-
tando la velocidad y la capacidad 
hidráulica. También se cambiará 
el material de la tubería que pasa-
rá de hormigón a PVC.
Además, se instalará una nueva 
estación de bombeo de aguas re-
siduales (EBAR) que permitirá el 
vertido inicial y posterior impulso 
hacia la red principal. Comple-
mentariamente se ejecutará una 
red de impulsión conectada a la 
red principal. Esta permitirá el 
dengue en cotas más altas. De 
modo que en la red secundaria. 
De desagüe no será verá compro-
metida por los aumentos de cau-
dal de la red principal sobre todo 
en periodos de lluvia intensa.  
El presupuesto por el que fue adju-
dicada esta obra es de 228.703,12 
euros. Jesús Arenas, ha señalado 
que “con estas obras se mejorará 
la calidad de la red alcantarillado 
en benefi cio de los vecinos y ve-
cinos de la zona evitándose así 
los atascos que se producían con 
anterioridad”.

Los sanvicenteros podrán disfrutar muy pronto de esta nueva instalación deportiva en el parque Adolfo Suarez

Imagen de los trabajos realizados en la calle Pelayo

“El skatepark será un es-
pacio para la práctica de 
deportes como el skatebo-
rad, roller y bmx”
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u Hablar de baloncesto en San 
Vicente es hablar del CD Adesa-
vi. A finales de la década de los 
70 (1977), se formaba un club 
que durante más de cuatro dé-
cadas se ha mantenido a flote y 
por el que han pasado muchos 
jóvenes y deportistas que han 
aprendido a disfrutar de este de-
porte.
Ahora, afrontan una temporada 
difícil como le sucede a cual-
quier club modesto, pero ava-
lados por su trayectoria y sus 
valores. Son más de 200 niños 
y niñas los que se integran en el 
club, formando casi una veinte-
na de equipos masculinos y fe-
meninos. Ahora invitan a todos 
aquellos nacidos y nacidas entre 
2003 y 2014 a que prueben, po-
niéndose en contacto con ellos 
a través del email (cdadesavi@
gmail.com) o los números de 
teléfono 600 54 94 42 (Iván Fe-
rrando) o 652 63 17 94 (Quique 
García).

Este año iniciarán la competición 
más tarde, con unos calendarios 
todavía por definir, pero ya están 
comenzando a entrenar, en una 
vuelta a las canchas muy espe-
rada. Cuentan con sus primeros 
equipos masculino y femenino 
en 1ª división Nacional y con un 
Junior Femenino que ha ascen-
dido a categoría autonómica. 
Además, estos equipos se nu-
tren de las categorías inferiores, 
con un ADN sanvicentero que 
es seña de identidad del club.
Quique García es el actual presi-
dente del club y junto a su junta 
directiva trabaja incansablemen-
te para seguir creciendo y que 
el baloncesto siga teniendo pre-
sencia en San Vicente. Se han 
volcado para asegurar que en 
sus entrenamientos se cumplan 
todas las medidas sanitarias 
que aseguren la salud de los 
jugadores y jugadoras. Más que 
un equipo, el CD Adesavi es una 
familia. No dudes más y pasa a 
formar parte de ella.

CD Adesavi; una familia y un ejemplo de cantera
lEl CD Adesavi se ha convertido en todo un emblema de San 
Vicente. Llevan más de 40 años apostando por el baloncesto, 
convirtiéndose en una de las mejores canteras de nuestro te-
rritorio. Tras la cuarentena, vuelven a la carga y ya tienen en 
marcha sus jornadas de captación para que los jóvenes que lo 
deseen se adentren en este deporte.

Mantienen su firme apuesta formativa en estos tiempos de incertidumbre

Equipo infantil femenino  

“Invitan a todos aquellos nacidos entre 2003 y 
2014 a que prueben con ellos y pasen a integrar la 
familia amarilla”

Más que un equipo es una familia Benjamín masculino 19-20
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Centro de Agua
uTambién prosiguen las obras 
para unir las piscinas municipa-
les de verano. Se van a cubrir las 
piscinas de verano y se unirán 
en un centro climatizado, con-
virtiéndose así el recinto de las 
piscinas en un Centro del Agua.
Para ello, se realiza una edifica-
ción en planta baja, como am-
pliación del edificio de la piscina 
cubierta existente, dotándolo de 

centralidad a los diferentes ám-
bitos destinados a la práctica de 
deportes de agua.
Este espacio albergará una 
zona de fitness con vestuarios 
vinculados, una sala de máqui-
nas, un vestíbulo central, un mó-
dulo de vestuarios y almacén.
También la actuación contem-
pla llevar a cabo proceso de 
reorganización de los itinerarios 
exteriores de acceso y vallado 

exterior de las piscinas. Se ade-
cuarán caminos de pavimento 
que unirán los espacios exte-
riores del nuevo recinto de las 
piscinas con los accesos prin-

cipales de la Ciudad Deportiva 
Municipal.
Alumbrado Parque Lo 
Torrent
uEn el Parque Lo Torrent se 

va a mejorar la red de alum-
brado. Se va a proceser a rea-
lizar labores de mantenimiento 
para reforzar con puntos lumi-
nosos.

Unas obras que sirven para 
impulsar la economía

Siguen en marcha las obras en la piscina municipal que se transformará en el Centro del Agua

uJesús Villar (Urbanismo): 
“esta serie de obras son una 
buena muestra del trabajo 
que viene ejecutando el Equi-
po de Gobierno, apostan-
do por la modernización de 
nuestra ciudad con obras de-
mandadas por los vecinos y 
vecinas y con el compromiso 
de seguir mejorando y reacti-
vando la economía local”.

uPilar Alcolea (Alumbra-
do): “la inversión en infraes-
tructuras lumínicas dota a 
nuestra ciudad de mayor se-
guridad durante la noche y 
hacen las vías más amables 
para los peatones. Por ello, 
mejorar la red de alumbrado 
público es una de las priori-
dades de este gobierno mu-
nicipal”.

uJesús Arenas (Infraestruc-
turas): “Las obras que esta-
mos llevando a cabo son un 
ejemplo de la apuesta por me-
jorar nuestro municipio, re-
cuperando espacios para los 
peatones y mejorando los en-
tornos urbanos así como las 
infraestructuras. Unas obras 
que además sirven para im-
pulsar la economía en una 
situación difícil para la ciuda-
danía”.

El parque Lo Torrent mejorará su iluminación
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u Todavía no es consciente, 
pero ha entrado en la historia 
del deporte sanvicentero. Con 
un lanzamiento de 50,64m, se 
coronó como la mejor discóbola 
del panorama nacional, aunque 
su ambición le impedía estar del 
todo satisfecha. “No fue mi me-
jor competición, sé que puedo 
lanzar mucho mejor, pero estoy 
súper contenta con la medalla y 
con el podium, aunque interna-
mente me llenan más las mar-
cas”, declara una Paula que no 
ha dejado de recibir felicitacio-
nes desde el pasado domingo.
Su marca personal es de 
55,18m y este año ha alcanzado 
los 53,47m, pero ella misma es 
consciente que puede acercar-
se a los 56m que le permitirían 
optar por una plaza en un cam-
peonato de Europa. “Ese lanza-
miento lo llevo dentro”, asegura, 
confiada en su potencial que le 
ha situado como una deportista 
referente en todo el país.
Con este triunfo, ha dado visi-
bilidad a esta modalidad mino-
ritaria dentro del Atletismo, es-
pecialmente en el caso de las 
mujeres que no suelen optar por 
deportes de fuerza. Paula está 
muy comprometida con el de-
porte femenino, dando charlas 
en colegios y formando parte del 
programa ‘Inspiring Girls’.

No ha sido un camino fácil, es-
pecialmente tras una pandemia 
en la que no pudo realizar en-
trenamientos de calidad. “Estu-
ve cerca de llamar al psicólogo 
deportivo que la concejalía po-
nía a nuestra disposición porque 
apenas podía hacer algo de gim-
nasio en el garaje de mi abuela 
o ensayar la técnica de lanza-
miento”. La frustración llegó a tal 
punto que se emocionó el primer 
día que pudo salir a correr al ini-
ciarse la desescalada, pudiendo 
recuperar poco a poco la forma 
junto a su entrenador Antonio 
Lora. Tampoco ha sido fácil tener 
que lidiar con la falta de instala-
ciones. “Este año apenas hemos 
podido utilizar la pista de la ciu-
dad deportiva (Alicante) porque 
levantaron el césped”, explica, 
agradeciendo que “pudimos uti-
lizar el Campo del Rigas por las 
mañanas en la franja de 11h a 
14h”. Para la próxima tempora-
da se mantiene la incertidum-
bre, y espera “poder mantener 
una reunión con los dirigentes 
para encontrar una solución y 
un espacio hasta que pueda 
realizarse una nueva construc-
ción en San Vicente que cumpla 
la demanda de sus atletas. “Me 
encanta mi pueblo y ojalá pueda 
tener las condiciones para desa-
rrollarme aquí como deportista”, 
concluye Paula.

Una competición diferente
La competición del pasado do-
mingo en Moratalaz (Madrid), 
estuvo marcada por la pan-
demia, con unas condiciones 
algo distintas de lo habitual. 
“Es incómodo llevar todo 
el rato la mascarilla porque 
afecta a la concentración 
previa al lanzamiento. 
Además, al desinfectar 
los artefactos tras cada 
uso el disco quedaba 
resbaladizo y con un 
tacto muy diferente”, 
asegura, lo que pue-
de explicar en parte 
las bajas marcas en la 
competición de todas las 
participantes. Lo positivo, 
por contra, fue que “todas 
pudimos tener visibilidad 
en cámara (se televisaba 
por streaming) porque 
nos repartimos por sec-
tores, algo que no suele 
suceder habitualmente.
Su faceta deportiva la 
complementa con su ca-
rrera en el ámbito educati-
vo tras acabar los estudios 
de Educación infantil. Acaba 
de iniciar su etapa en el co-
medor del CEIP La Huerta, 
afrontando este reto con la 
misma ilusión que cada en-
trenamiento y cada competi-
ción. 

 “Me encanta mi pueblo y ojalá pueda tener las condiciones 
para desarrollarme aquí como deportista”
lCuando apenas tenía 10 años ya ganaba a niñas mayores que 
ella en el Cross Escolar. Ahora, con 24 años, es toda una depor-
tista que se ha proclamado campeona de España a nivel Abso-
luto. Paula Ferrándiz es el orgullo de todo San Vicente y pese 
al triunfo, mantiene los pies en el suelo y sigue exigiéndose a sí 
misma mejorar sus marcas personales.

Entrevista a Paula Ferrándiz (discóbola sanvicentera campeona de España)Coral Cortés, subcampeona autonómica 
en salto de longitud y rumbo al Nacional

Gran salto de nuestra atleta

Somos Raspeig
u Nuestra atleta Coral Cortés 
finalizó su etapa como sub 23 
el pasado fin de semana, pro-
clamándose subcampeona 
autonómica. Con un mejor 
salto de 5.12m, se colgó la 
plata en la prueba de longitud, 
aunque lejos de la mínima, 
muy cara este año (5.70m), 

que le hubiese permitido ir al 
campeonato de España. 
Sin embargo, con el paso de 
los días conoció la noticia de 
que tendría hueco en el na-
cional que se disputa el próxi-
mo fin de semana en Sevilla, 
donde además participará en 
salto de longitud y 100 metros 
lisos.

 Póker de medallas para el Karate Club San Vicente

 Gran desempeño de nuestros deportistas

Somos Raspeig
u El Karate Club San Vicente 
retornó a la actividad en la 1ª 
jornada de la Liga Autonómi-
ca Cadete, junior y sub 21. En 
total, nuestros representantes 
se colgaron cuatro medallas, 
1 oro y cuatro bronces, de-
mostrando que siguen en ple-

na forma tras el parón obliga-
torio por la crisis sanitaria.
Magnífico oro para Jorge 
Quiven en Kumite sub 21 + 
84kg. Además, bronces para 
Daniel Mira, Héctor Alonso 
y Raúl Mira (el primero kata 
junior y los otros dos kumite 
cadete).

Somos Raspeig
u El ciclista sanvicentero Óscar 
Orts volvió a demostrar su po-
tencial, siendo muy superior a to-

dos sus rivales en la Carrera de 
la Diputación de Alicante, donde 
dobló a sus competidores y se 
subió a lo más alto del pódium. 

La semana próxima competirá 
en Sax, optando de nuevo a lo 
máximo en un final de tempora-
da que está siendo inmejorable.

 Nuevo triunfo de nuestro ciclista Óscar Orts

Óscar volvió a ser el más dominante

Triple medalla para los pupilos de Txentxo en la vuelta a los tatamis

Somos Raspeig
u La Escuela de Artes Marcia-
les Txentxo retomó la compe-

tición el pasado fin de semana 
con la disputa de la 1ª Liga auto-
nómica Cadete Junior y sub-21, 

que tuvo lugar en la localidad de 
Cheste.
Nuestros representantes se al-
zaron con dos oros y un bron-
ce. Bajo las altas medidas de 
seguridad e higiene  se dieron 
cita todos los karatecas de la 
Comunidad Valenciana, mos-
trando un altísimo nivel en todos 
los enfrentamientos tras superar 
cuatro rondas.
El cadete Daniel García y el 
sub21 José Gómez subieron a 
lo más alto del pódium ganan-
do todos sus combates. Por su 
parte Sofía Gundin fue bronce 
en + 54 kg.
Desde el club quieren “agrade-
cer a todos los padres la pacien-
cia ya que no pudieron entrar en 
el  pabellón, privándonos del 
calor de las gradas, debido a las 
circunstancias actuales”.

El karate vuelve a la acción
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 ORTOPEDIA SAVALL
uEn la Ortopedia Savall queremos mejorar el bienestar de tu salud día a día, para 
ello contamos con un gran abanico de artículos, como  grúas,  camas,  pone me-
dias,  calzadores especiales, etc. 
Ortopedia Savall cuenta con la experiencia de un gran equipo multidisciplinar de  
técnicos  ortopédicos  y con unas  tecnologías muy avanzada  escaner 3D para 
férulas y otros sistemas de valoración ortoprotésica. 
Si tienes alguna duda, coge cita al 66 29 61 600

ÓPTICA LA MAR
u Regresamos a nuestra rutina, vol-
vemos al trabajo, al estudio y desde 
Óptica La Mar ya tienen todo prepara-
do para proteger nuestros ojos de los 
riesgos de la emisión de luz azul que 
irradian las pantallas de los dispositivos 
electrónicos, teléfonos móviles, tablets, 
ordenadores.
Óptica La Mar vela por nuestra salud 
ocular desde el año 1.992. Al frente de 
este centro, Antonia Marco Pérez ofre-
ce el asesoramiento perfecto que nece-
sitas, una atención profesional y perso-
nalizada y un trato familiar y cercano.
En Óptica La Mar puedes realizar tu re-
visión ocular y auditiva con total segu-
ridad, visítales y descubre sus últimas 
promociones.
Avda. La Mar, 19 - El Campello
T:  965 63 05 12- M: 623 38 70 32
optica.lamar@gmail.com

GINECÓLOGA Y OBSTETRICIA DRA. IRENE VELA
u En febrero de este mismo año comenzamos este proyecto con toda la ilusión, con unos inicios complicados por todo 
lo que nos está tocando vivir, pero aquí estamos para quedarnos y seguir atendiéndoos en la consulta de Ginecología y 
Obstetricia de la Dra. Irene Vela en El Campello, con rigurosas medidas de higiene y desinfección.
Nos preocupamos por la salud de cada una de nuestras pacientes en las diferentes etapas de la vida de la mujer, po-
niendo especial énfasis en la educación de la medicina preventiva, prestando asesoramiento profesional en las dudas y 
patologías que puedan ir surgiendo. Asimismo, realizamos seguimiento del embarazo de una forma personalizada y de-
tallada, con la mejor tecnología 4D y 5D para conocer al nuevo miembro de la familia desde que comienza su formación. 
Ponemos a disposición de nuestras pacientes distintos canales para establecer comunicación, ya sea vía telefónica, 
por e-mail, a través de las redes sociales que mantenemos actualizadas o mediante nuestra página web, en la que se 
puede concertar cita on-line a cualquier hora del día. 
Por el momento, colaboramos con las compañías aseguradoras DKV y Adeslas, con la intención la ampliar el abanico 
de opciones en este sentido. 
Encontrar una ginecóloga de confi anza que te apoye, que te escuche y con la que te sientas cómoda preguntando ab-
solutamente todo, es nuestro objetivo y nuestra forma de trabajar. 
Queremos estar a vuestro lado y haceros la vida más fácil, teniendo a mano el cuidado de vuestra salud femenina. Por 
ello, si vienes con una amiga o familiar, ambas disfrutaréis de un 15% de descuento en vuestra visita, ya sea ginecoló-
gica o de embarazo. Ven y quédate tranquila!

Trabajamos en equipo para dar solución a los casos más complejos. También conta-
mos con tecnología de vanguardia, para que nuestros pacientes en su primera visita, 
puedan ver al momento el estado de su boca a travez de una cámara intra-oral.
Asesoramos en el tratamiento adecuado, realizando un examen inicial y su diagnós-
tico.
Somos una Clínica Dental familiar que mantiene las tradiciones donde el concepto de 
atención al cliente es nuestra prioridad.
Aportamos nuestra experiencia y dedicación exclusiva de más de 35 años, para ofre-
cer la garantía y seriedad necesaria.
Trabajamos por y para los pacientes, ofreciendo un amplio horario, atendiendo ur-
gencias las 24h/7 (24 horas los 7 días de la semana) y aceptamos todas las compa-
ñías de seguros dentales.

LASAROCA DENTAL EL CAMPELLO
Tel.: 965 630 759 - Carrer del Doctor Fleming, 41 2 izq
03560 El Campello - Alicante

EL EQUIPO DE LA CLÍNICA DENTAL CONSUELO FLORES
u La Clínica Dental Consuelo Flores nació con la idea de transformar la ansiedad y el miedo al dentista que 
sufren los pacientes en confi anza, tranquilidad y confort.
Es una clínica dental familiar, establecida en San Vicente del Raspeig, desde el año 1994. Su misión es ofrecer un 
servicio dental personalizado, profesional, ético y accesible, orientándose siempre a la satisfacción del paciente.
Quieren ayudar a que personas con cualquier tipo de problema de salud bucodental, estético o funcional, mejoren 
su calidad de vida. Creen fi rmemente en la especialización como el camino hacia el éxito. Por eso, han reunido 
a un equipo de especialistas interrelacionados, 14 personas experimentadas e implicadas, en las que podrás 
confi ar.
Gracias a sus profesionales especializados y su constante formación, encontrarás la mejor solución a todos tus 
problemas dentales, y los de tu familia, en un mismo lugar, sin necesidad de desplazarte a otras clínicas.
Cuentan con gabinetes dentales totalmente preparados y adaptados para cualquier paciente y tipo de tratamien-
to dental, una sala de diagnóstico con la última tecnología 3D y una completa sala esterilización con la máxima 
seguridad clínica. 
Respecto a la tecnología 3D son pioneros en San Vicente del Raspeig en Odontología Digital 3D ofreciendo al 
paciente una precisión y seguridad absolutas en la planifi cación del diagnóstico y el posterior tratamiento.
Te ofrecerán todas las distintas opciones de tratamiento, adaptadas y personalizadas a tus necesidades estéticas 
y económicas, buscando siempre la mejor solución a tus necesidades.

LASAROCA DENTAL
u Nuestra clínica dental LASAROCA ha puesto en marcha nuevas técnicas y proto-
colos de seguridad, para proteger tanto a los pacientes como a nuestros profesionales 
del COVID-19 ( Bioseguridad )
Desde la dirección de LASAROCA DENTAL, hemos activado los protocolos que dictan 
el Ministerio de Salud y el Colegio de Odontólogos, realizando la inversión necesaria 
para la desinfección de gabinetes (cañón de ozono - lamparas ultravioletas ) e instru-
mental ( autoclave de alto rendimiento).

Nuestro equipo esta integrado por profesionales con más de 15 años de experiencia 
que cubren todas las especialidades (odontología general, ortodoncia, odontopedia-
tría, implantología …)
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Dr. Alberto Cordero
Hospital Universitario de San 

Juan de Alicante

El Botiquín

Conceptos clave de la 
pandemia de coronavirus
u No cabe duda de “coro-
navirus” va a ser una de las 
palabras estrella del 2020. A 
fi nales de diciembre de 2019 
se empezó a describir algunas 
series de casos de neumo-
nías diferentes de la común. 
A fi nales de febrero de 2020 
se identifi có el causante de 
estas infecciones, el corona-
virus SARS-2, y se denominó 
a la enfermedad causada por 
este virus COVID-19 (deriva-
do de COronaVIrus Disease 
2019). Por tanto, una cosa es 
el virus (coronavirus SARS-2) 
y otra la enfermedad que cau-
sa (COVID-19). Desde hace 
décadas que tenemos conoci-
miento de que los virus exis-
ten y son perjudiciales para 
nuestra salud, pero ¿Qué ha 

hecho que este nuevo virus se 
haga tan famoso?
Todos los virus son enferme-
dades contagiosas, es decir, 
se transmiten de persona a 
persona. Algunos lo hacen a 
través de la sangre (como el 
de la hepatitis B), los fl uidos 
(como el VIH) y otros a tra-
vés de las partículas de aire 
(como la gripe o el resfriado 
común). La capacidad de con-
tagiar de cada virus es lo que 
marca su impacto en la pobla-
ción. El coronavirus SARS-2 
tiene mucha capacidad de 
contagio a través de las par-
tículas respiratorias y por eso 
en menos de 6 meses afectó 
a prácticamente todo el mun-
do desde su foco original en 
China. 

Pero además de contagiar, la 
segunda característica defi -
nitoria de un virus es su ca-
pacidad de producir enferme-
dades graves. El coronavirus 
SARS-2 causa síntomas gra-
ves que hace que los enfer-
mos tengan que ingresar para 

cuidados respiratorios en casi 
el 20% de las personas con-
tagiadas. Además, de las per-
sonas que precisan ingresar, 
casi un tercio necesitan me-
dios especiales para sopor-
te respiratorio que es lo que 
hace peligrar los recursos 
sanitarios y hospitalarios. Así 
que este nuevo virus además 
de muy contagioso es muy 

virulento, una combinación 
peligrosa.
¿Y qué soluciones tenemos 
para este virus? Hoy por hoy 
no tenemos casi ninguna po-
sibilidad de modifi car la viru-
lencia del virus, salvo algunos 
tratamientos que se aplican 

en la fase de la enfermedad 
en las que se dispara la in-
fl amación. Pero sí podemos 
luchar contra su capacidad 
de contagio con medidas de 
aislamiento: distanciamiento 
social, mascarillas y lavado 
de manos. El confi namien-
to es la medida más radical 
y la más efi caz para reducir 
los contagios. A parte de eso, 

y una vez superados peores 
momentos de la pandemia, 
todos podemos ser protago-
nistas de nuestra propia his-
toria y contribuir a frenar la 
extensión de la enfermedad, 
con la responsabilidad perso-
nal e individual de nuestras 

acciones que se sabe que 
reducen nuestras posibilida-
des de contagio. Así que el 
coronavirus SARS-2ces un 
muy contagioso y virulento 
por lo que solo protegiéndo-
nos podemos prevenir las 
consecuencias de la enfer-
medad potencialmente grave 
y mortal que produce, la CO-
VID-19.

SEPTIEMBRE 2020 20
Somos Raspeig El periódico de San Vicente

uEl 80% de la información que recibimos a diario entra por los ojos que son los órganos 
más pequeños (a penas 25mm), delicados y desarrollados del sistema visual.
Es fundamental cuidarlos para mantener una buena calidad de vida. No sólo la visión 
borrosa es un síntoma de problemas visuales, también el dolor de cabeza, la fatiga, la 
sequedad ocular, problemas en la lectura o en la concentración, mareos o somnolencia 
después de realizar tareas… 
Como óptico-optometrista te recomiendo que cuides TU ALIMENTACION (rica en vita-
minas A, C y E), LA ILUMINACIÓN de lugares de estudio, ofi cina o en casa, mantén los 
ojos HIDRATADOS, utiliza GAFAS DE SOL con fi ltros UV todos los meses del año pero 
lo principal  REALIZA REVISIONES OPTOMÉTRICAS PERIÓDICAMENTE sobre todo 
si eres menor de 20 años o mayor de 40, diabético o tienes antecedentes familiares con 
patologías oculares.
P.D. El cielo, como el mar, no tienen color, los vemos azules por la dispersión de la luz 
del sol.

 ¿ES EL CIELO AZUL?                          

SANVISPORT
uEl mes de septiembre es el mejor para practicar deporte. Una vez dejados atrás 
los excesos del verano, puedes ponerte en forma apostando por el fi tness y las 
artes marciales. En SanviSports siguen fomentando el deporte de alta competición 
con grandes referentes del Taekwondo y una gran base de futuros campeones.

 CM 24
uEn nuestra Clínica, apostamos por la infancia y la ju-
ventud, por eso hemos incorporado una nueva tecno-
logía para el tratamiento especial de los niños y niñas:
El MÉTODO PIECITO para el estudio y tratamiento de 
las patologías infantiles.
Y el sistema NEWFFET de diseño y confección de 
plantillas podológicas, por técnica de escaneo 3D e 
impresión 3D, específi cos para ellos.

Con estos métodos, obtenemos dos ventajas: El diseño exacto y completamente ade-
cuado para la  patología de nuestros pequeños y la entrega en pocos días de los sopor-
tes plantares podológicos, diseñados y  fabricados por el propio podólogo.
Las patologías en los pies infantiles se considera que se curan por ellas mismas, pero 
nada más lejos de la realidad, y si no se corrigen desde el principio es muy difícil poderlas 
subsanar de mayores.
Un buen estudio de la pisada en los niños evita problemas de mayores: dolores de espal-
da, problemas al  realizar deporte no consiguiendo mejorar el rendimiento.
Porque hay que distinguir entre actitudes y patologías de la marcha (las primeras se cu-
ran expontaneamente, las segundas no) y eso sólo lo puede diagnosticar un especialista 
en biomecánica y la marcha como es el podologo.
Con el deseo de ayudar a nuestros niños durante todo el año 2020, la exploración es 
completamente gratuita, no debiendo de abonar nada por ella.

ÓPTICA SANTA FAZ
u Llevan muchos años cuidando de tu salud visual y lo seguirán haciendo. Son 
un auténtico referente en el municipio y siempre encuentran la solución adecuada 
para sus clientes. Ponte en las manos de los mejores profesionales y mejora tu 
calidad de vida. Además este mes de septiembre ponen en marcha el kit antivaho 
para que no se te empañen las gafas (1 gamuza especial y spray específi co que 
mantendrán los cristales siempre nítidos y sin los molestos momentos en que no 
puedes ver por el vaho al llevar la mascarilla)

CLÍNICA DENTAL DRA. DE LA FUENTE
u En nuestra Clínica Dental todos nuestros odontó-
logos atesoran una gran experiencia y cualifi cación 
en todas las áreas odontológicas.
Trabajamos cada día para mantener tu confi anza, 
poniendo a tu disposición unas instalaciones mo-
dernas y cálidas y asegurándote los mejores resul-
tados y con los mayores estándares de calidad y 
seguridad.
Nos preocupamos por tu bienestar, tu salud y la de 
tu sonrisa. 
Si estás buscando una clínica dental de confi anza 
en San Juan de Alicante agenda tu cita con nosotros  
en el teléfono 965 50 50 34
CUMPLIMOS CON TODOS LOS PROTOCOLOS 
FRENTE AL COVID-19. Nuestra clínica dental es un 
lugar seguro, con todas las medidas de protección 
implantadas.
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Comercios

ABOGADOS

Guía Comercial

uABOGADOS COLOMER- SAEZ
 Arrendamientos, Herencias, Familia, Penal, Mediación, 
Accidentes de tráfico etc.
C/ Manuel Domínguez Margarit 17 Bajo
Telef. 965 66 87 34 / colomer-saez@icali.es

uABOGADOS MARTINEZ NAVARRO
Derecho de Familia, Sucesiones, Derecho Civil y 
Mercántil, Extranjería, etc.
C/ Mayor 100 bajo / Telf: 865 64 42 95 - 610 01 94 32

ACADEMIAS
uAKRA LINGUA. ACADEMIA DE IDIOMAS
C/ Pintor Picasso 68 y C/ Aviación 2
Telef/ Fax 965 67 29 17 - 620 84 68 35 (Whatsapp)

ADMINISTRACIÓN DE FINCAS

uGOMEZ & CAMACHO ADMINISTRADORES
C/ Villafranqueza 17 Entlo G / Telf: 965 67 24 79
Colegiados 1475 – 1866

uMS FINCAS- ADMINISTRADORES DE FINCAS
C/ Ancha de Castelar 107 Entlo Izq / Telf: 966 14 70 66
msfincas@msfincas.es

AFILADOS

uCENTRO TÉCNICO DE AFILADO GAMO
También para particulares
Ctra de Agost, 68 Nave 1 / Telf: 965 67 14 11
jjcarbonell@afiladosgamo.es

ALUMINIOS

uALUMINIOS NACHO
Aluminios en general, puertas, ventanas, mosquiteras, 
pvc, mamparas de baño, presupuesto sin compromiso.
Telf: 651 90 20 24
info@aluminiosnacho.es- www.aluminiosnacho.com

ANTENAS

uELÉCTRONICA JAVIER CARBONELL
TELECOMUNICACIONES.
Instalación, venta y reparación de equipos electrónicos
C/ La Fragua 28 Nave 2 Polígono de Canastell
Telf: 965 66 37 58 – 865 53 01 32 
info@electronicacarbonell.com
www.electronicacarbonell.es

ASESORÍAS

uCOEM ASESORES
Avda de la Libertad 24 1ºizq  y 2º dcha
Telf: 965 66 00 11 Bufete Tudela Miró y Admon. Fincas
Telf: 965 66 88 01 Miguel Angel García Lillo: Laboral
Gonzalo Quintanilla Sánchez : Fiscal y Contable

uFUENTES- ANDRÉS ASESORES
Asesoría Laboral, Fiscal y Contable
Av de la Libertad 13 Entlo Dcha / Telf: 95 66 08 54
Fax 965 66 18 85 / asesores@fuentesandres.es 

AUTOMÓVILES

u ALQUILER DE FURGONETAS Y CAMIONES 
CELTA CAR
San Vicente Ctra Agost 134 Pol. Ind. Canastell
Telf : 966 28 68 08
Alicante C/ Rosa de los Vientos 5 Pol. Ind. Babel
Telf :  965 10 27 72
Elche Av Novelda 188 Pol. Ind. Carrús
Telf : 965 05 55 00
info@celtacar.com / www.celtacar.com

ALQUILER

AUTOMÓVILES

uTALLERES BEJOR
Mecánica y electricidad del automóvil
Ancha de Castelar 116 / Telf.: 965 66 81 78 – 654 50 08 85

uTALLER CHAPA Y PINTURA PASCUAL PASTOR
C/ Ramón y Cajal 40 / Telef: 627 22 02 76

TALLERES

CONFECCIÓN
uDECOR- HOGAR ( CORTINAS NATI)
Cortinas, enrollables, estores etc a medida
C/ Dr Trueta, 4 / Telf: 965 66 54 72

ELECTRODOMÉSTICOS
uELECTROBEL
Venta de electrodomésticos grandes y pequeños
C/ Echegaray 1-3 Local 2 esquina C/ Mayor
Telef y Whatsapp 688 79 19 69
electrobelelectrodomesticos@gmail.com
www.electrobelelectrodomésticos.com

uVM ELECTRODOMÉSTICOS
Venta de electrodomésticos grandes y pequeños, Ima-
gen, Telefonía, Menaje. Repuestos y Servicio Técnico
C/ La Huerta 112 / Telef: 966 14 72 31 – 691 06 77 90

FERRETERÍAS
uFERRETERÍA ZABALLOS
Menaje, Hogar, Hules y Pinturas
Copia de llaves y mandos, Cerrajería y Bricolaje
C/ Salamanca 21 / Telef: 965 66 03 88
e- mail: ascen@ferreteriazaballos.es

uFERRETERIA RASPEIG
Menaje, camping, bricolaje, llaves
C/ Rafael Altamira 12 / Telef: 965 66 04 24

INFORMÁTICA PARA EMPRESAS
u INFORMÁTICA ROS
Venta y reparación . Material informático.
www.informaticaros.com
Informática para empresas. Mantenimiento de informática
C/ Gabriel Miró 19 / Telf: 965 67 58 39

ODONTOLOGÍA
uCLINICA DENTAL CONSUELO FLORES
Odontología en general, Odontopediatría, Endodoncia, 
Periodoncia, etc..
C/ Ancha de Castelar 31, Entlo A / Telf: 95 67 14 1 4
www.clinicadentalconsueloflores.com

OFTALMOLOGÍA
uOFTALMOLOGÍA SANTA FAZ
AV. De la Libertad 58 / Telf: 635 88 84 20
www.santafazsalud.com

OPTICAS
uOPTICA SANTA FAZ
Av de la Libertad, 58 / Telf: 965 66 75 74

uVISTA OPTICA
Av Libertad 49 / Telf: 966 59 40 00

RESTAURANTES Y BARES
uMUCHO MÁS QUE PIZZA
C/ Perú 5 / Telf: 965 08 59 69

TEJIDOS
uTEJIDOS EL KILO
Venta de tejidos y labores.
Venta oficial de uniformes de Colegio Santa Faz
C/ Pintor Picasso 22 / Telef: 965 67 20 95   635 78 53 45

TOLDOS
uTOLDOS LÓPEZ
Exposición y Venta de toda clase de Toldos
San Vicente Av Ancha de Castelar 153
Telf: 965 66 93 07- 606 62 45 59
Playa de San Juan Av Historiador Vicente Ramos 18
Telf: 639 16 96 36 

uTOLDOS VICENTE
San Vicente C/ La Huerta 19
Telef: 965 66 79 18 – 965 67 30 29 – 965 12 95 75
El Campello C/ Alcalde Oncina Giner 2 / Telf: 965 63 01 88
toldosvicente@outlook.com / www.toldosvicente.es

VETERINARIOS
uCENTRO VETERINARIO EUSGAR 
C/ La Huerta 64
Telf: 965 66 75 44 / Whatsapp 673 91 01 73

uCLÍNICA VETERINARIA SANTIAGO 
Abiertos Domingos y festivos de 11 a 13 horas
C/ Santiago, 81
Telef: 965 672 730 / Urgencias: 658 861 812

PODOLOGÍA – ORTOPEDÍA
uORTOPEDIA SAVALL
Técnicos ortoprotésicos, fabricación propia.
C/ Manuel Dominguez Margarit, 26
Telef: 966 06 48 83 – 662 96 16 00

CARPINTERÍA DE ALUMINIO
uALUMINIOS ALUJOSGAR
Carpintería de aluminio y P.V.C. Motorización, Persia-
nas, Toldos, Mosquiteras, Mamparas de baño, Cerra-
mientos con o sin perfil. C/ Fustería , 14 nave 4 / Telf: 
965 67 72 90- 670 33 30 51. aluminios@alujosgar.com

PINTURAS- DECORACIÓN
uTIENDAS MONTO
Distribuidor exclusivo
Av. Ancha de Castelar, 185 / Telf: 965 67 55 82

SEGUROS
uSEGUROS  ALLIANZ
Seguros e inversiones en general
Ctra Agost nº 1 Local 4 / Telf: 966 59 33 35
Móvil: 610 13 59 45 / e- mail: navarro.agente@allianzmed.es

TAEKWONDO
uSANVI SPORTS
C/ Santiago 1-3 esquina Av Libertad / Telf: 966 309 554
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Perros en Adopción

Anita

Soy Anita, hembra 
Sabuesa Suiza con 
1.5 años.  Soy algo 
tímida pero increí-
blemente cariñosa 
una vez que te 
conozcas y me 
lleva bien con 
todos los pe-
rros.
Contacto: El 
Rey de la Casa
telf. 677 440 471

Polly

Billy

 Soy Billy, cruce 
labrador macho 
con 9 años.  
Necesito mu-
cho cariño y 

prefiero ser 
“hijo único”.  He 

estado 8 años de mi 
vida atado y ahora 
disfruto estar libre a 
correr y jugar. 
Contacto: APAC
telf. 693 277 357

Sandro

Soy Polly, hembra Bo-
deguero con 2 años.  
Soy muy energé-
tica, no me 
lleva bien 
con los 
gatos pero 
me encan-
ta  la gente 
y a jugar con 
los perros.
Contacto: BARC
telf. 699 822 027

El juego proporciona ejerci-
cio físico
uTodos hemos escuchado 
que un buen perro es un pe-
rro cansado y tiene sentido.  
Los perros necesitan ejercicio 

físico todos los días, si esas 
necesidades no se satisfacen, 
pueden meterse en problemas 
y desarrollar hábitos destruc-
tivos para pasar el tiempo. Si 
tiene problemas para darle a 

su perro suficiente ejercicio 
todos los días, puede comple-
mentar su rutina con juegos en 
casa.

Jugar fortalece el vínculo con 
su perro
uUna de las mejores formas 
de fortalecer el vínculo que tie-
ne con su perro es pasar tiem-
po de calidad juntos. El tiempo 
de juego que compartimos con 
nuestros perros es parte de lo 
que hace que las relaciones que 
tenemos con ellos sean tan es-
peciales; es difícil no formar un 
vínculo profundo cuando pue-
den jugar y divertirse juntos.

El juego proporciona estimu-
lación mental
uOtra razón por la que el juego 
es importante es que propor-
ciona ejercicio mental, es una 
forma divertida de enriquecer la 
vida de nuestros perros dándo-
les algo significativo que hacer. 
Debido a que estas actividades 

alivian el aburrimiento, dismi-
nuyen la probabilidad de que 
nuestros perros desarrollen pro-
blemas comportamentales.

Es una forma divertida de en-
trenar y mejorar los modales
uJugar con perros es divertido, 
pero también es una excelente 
manera de trabajar con el adies-
tramiento básico y mejorar los 
modales. El tiempo de juego es 
una de las formas en que los ca-
chorros comienzan a aprender 
los modales básicos desde el 
principio; si juegan demasiado 
duro, probablemente recibirán 
un mordisco de su compañe-
ro de camada o de su madre, 
o podrían detener el juego por 
completo.
Los perros adultos también se 
benefician enormemente del 
uso del juego como parte de su 
entrenamiento.

Jugar alivia el aburrimiento
uOtro beneficio del juego es 

que alivia el aburrimiento y los 
mantiene ocupados. Puede ser 
un desafío mantener a nuestros 
perros ocupados todo el día, y 
cuando los perros se aburren, 
idearán sus propias formas de 
entretenerse, lo que a menudo 
implica comportamientos inde-
seables.
Al jugar con su perro un ratito 
todos los días puede disminuir 
la probabilidad de que desa-
rrolle hábitos destructivos. 
Cuando agrega un poco más 
de tiempo de juego a la ruti-
na de su perro, le está dando 
algo significativo que hacer y 
evitando que tenga que idear 
formas de entretenerse que 
podrían implicar morder sus 
zapatos...
Busque juegos y juguetes inte-
ractivos en Internet: ¡hay una 
multitud de excelentes sugeren-
cias que lo beneficiarán tanto a 
usted como a su perro! 
¡QUE TE DIVIERTAS CON TU 
PERRO!

¡Vamos a jugar! La importancia y los beneficios de jugar con tu perro

Somos Raspeig El periódico de San Vicente

Maria Olofsson, Dip. CABC 
Etóloga Clínica, especializada en perros

Autora

Lucky

Soy Lucky, hembra 
cruce bretona/setter 
muy guapa con 
1-1.5 años.   
Aunque soy 
algo miedo-
sa, cuando 
me conoz-
cas soy ju-
guetona y muy 
cariñosa.  
Contacto: BARC
telf. 699 822 027

Budy

Soy Budy, cruce 
macho bastan-
te grande con 
5 años.   Soy 
muy guapo y 
encanta jugar 
con la pelota y 
me lleva bien con la ma-
yoría de los perros.  Me 
gustaría estar con gente 
activa como yo. 
Contacto: BARC, Beatri-
ce. telf. 660 555 325

 Soy Sandro, 
cruce podenco 

macho con 2 
años.  Soy 

un perro 
muy feliz, 
súper ca-
riñoso y ju-

guetón y me 
llevo bien con 

todos los perros.
Contacto: BARC
telf. 699 822 027

REFLEXIONES. (Opinión de una experta sobre el comportamiento canino)

TRANSPORTE URGENTE Y MENSAJERÍA
uAKRALOGÍSTICA
Transporte urgente y mensajería. Envios nacionales  e 
internacionales
C/ Azorin 23 Telef 965 66 88 96

TRASTEROS
uNECESITO UN TRASTERO
Alquiler de trasteros para empresas y particulares
C/ del Torno 8 Telef: 900 811 646




